

Waaskomlek Kasal Melaksanakan Courtesy Call dalam Rangka Safari Komlek di Lantamal XI Merauke

Hariyono - [XPRESS.CO.ID](https://www.xpress.co.id)

Sep 13, 2023 - 21:09



Courtesy Call (CC) dalam rangka Safari Komlek ke Lantamal XI Merauke

MERAUKE - Wakil Asisten Komunikasi Elektronik (Waaskomlek) Kasal, Laksamana pertama TNI Rony Saleh yang mewakili Askomlek Kasal Laksamana Muda TNI Dono Herbowo, S.T., M.Tr. (Han)., CHRMP., melaksanakan Courtesy Call (CC) dalam rangka Safari Komlek ke Lantamal XI Merauke yang diterima langsung oleh Danlantamal XI Merauke, Kolonel Laut (P) Kunto Tjahjono, S.E, CRMP., MTr. Opsla., yang bertempat di Mako Lantamal XI Merauke, Rabu (13/09/2023).

Dalam pertemuan yang cukup singkat namun penuh kehangatan dan kekeluargaan tersebut, Danlantamal XI Merauke yang didampingi oleh Wadan

Lantamal, Asrena, Asops, Asintel, Aspers, Ka Kuwil dan Dansatrol, mengucapkan selamat datang dan terima kasih atas kunjungan yang dilaksanakan oleh Waaskomlek Kasal beserta staf ke Mako Lantamal XI Merauke.

Menurut Laksamana pertama Rony Saleh, tujuan Courtesy Call ke Lantamal XI Merauke adalah untuk mempererat tali silaturahmi dan melaksanakan pengecekan infrastruktur dan sarana prasarana terkait dengan kesiapan di bidang Komlek, Sewaco dan Sisinfolahta yang berada di Lantamal XI Merauke yang nantinya dapat mendukung Naval Centric Warfare (NCW) TNI AL.

Beberapa hal yang menjadi diskusi dan pembahasan antara lain; perlunya penambahan personel Komunikasi khususnya untuk Perwira, penambahan peralatan Vicon dan bandwidth, pengaktifan kembali jaringan internal/PABX, pemeliharaan tower antena, dan diperlukan jaringan internet dan VSAT portable untuk Mako dan Posal-posal jajaran Lantamal XI Merauke.

Kegiatan Courtesy Call dalam rangka Safari Komlek ini dilanjutkan dengan meninjau ruang Satkom, meninjau peralatan Alkom Kal Mulga, dan dilanjutkan peninjauan Titik Nol Kilometer Pos Lintas Batas Negara (PLBN) antara RI - PNG di Sota, Kabupaten Merauke Provinsi Papua Selatan. (Dispenal)